

Department of Health / Ministère de la Santé  
Public Health New Brunswick /  
Santé publique Nouveau-Brunswick  
P.O. Box / Case postale 5100  
Fredericton, NB / Fredericton (N.-B.) E3B 5G8  
Telephone / Téléphone 506-457-4800  
Facsimile / Télécopieur 506-453-2780

**Date** February 18, 2021 / Le 18 février 2021

**To / Dest.** RHA, EMP/ANB, DSD, NANB, NBMS, First nations / RRS, PME/ANB, MDS, AINB, SMNB, Premières Nations

**From / Exp.** Dr./D<sup>re</sup> Jennifer Russell, Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef

**Copies** Dr. / D<sup>re</sup> Cristin Muecke, Greg Maccallum RMOHs / MHR; Heidi Liston, Jeff McCarthy, Penny Higdon, NBHEOC / COUMSNB

**Subject /  
Objet** **Vaccine allocation to LTC Facilities / Attribution de vaccins aux établissements de soins de longue durée**

The provincial government is expected to receive enough vaccine for all New Brunswickers wishing to be vaccinated by the fall of 2021. Planning and delivery of vaccine is well underway with the small quantity that has arrived to date. Immunizations have been provided to frontline health care workers, and long-term care staff and residents. Over the past couple of weeks, the federal supply of vaccine has been interrupted and NB has received an unexpected decrease in the number of doses allotted to the province. Coupled with the arrival of Variants of Concern (VOC) in Canada and a rise in COVID-19 cases in our province, we are shifting our focus on completing vaccination in long term care at this time.

When vaccine supply is limited, the province's goal is to minimize death and serious illness from COVID-19, protect the most vulnerable and to maintain the continuity of health care services.

In New Brunswick, we have recently experienced an increasing numbers of outbreaks in our long-term care facilities. The resources required to manage outbreaks in long-term care facilities has been significant. While the majority of COVID-19 positive cases have been managed clinically within the affected facilities, the outbreaks have resulted in serious illness and death for some of our beloved citizens.

Le gouvernement provincial devrait recevoir suffisamment de doses en vue de vacciner tous les Néo-Brunswickois qui le souhaitent d'ici l'automne 2021. Le travail de planification et de livraison des vaccins est en cours, et nous avons reçu une petite quantité de doses à ce jour. Des travailleurs de santé de première ligne ainsi que du personnel et des résidents d'établissements de soins de longue durée ont été vaccinés. Ces deux dernières semaines, le Canada a subi une interruption de son approvisionnement en vaccins, ce qui s'est traduit par diminution inattendue du nombre de doses allouées à notre province. De plus, devant l'arrivée des variants préoccupants au Canada et l'augmentation des cas dans notre province, nous mettons maintenant la priorité sur la vaccination dans les foyers de soins.

En effet, lorsque l'approvisionnement en vaccins est limité, la province s'attache à réduire les décès et complications graves attribuables à la COVID-19, à protéger les personnes les plus vulnérables et à assurer la continuité des soins de santé.

Au Nouveau-Brunswick, nous avons récemment connu une augmentation du nombre d'éclotions dans les établissements de soins de longue durée. Nous avons déployé des ressources considérables pour contenir les éclotions dans ces établissements. Bien que la plupart des cas aient été traités dans les établissements en question, les éclotions ont entraîné de graves complications et des décès chez nos chers concitoyens.

As a result, beginning the week of February 15<sup>th</sup>, all vaccine arriving into the province will be used to complete vaccination for staff and residents in **all** our long-term care facilities. Once this is completed, it is expected that vaccination will continue for health care workers, those living in First Nations communities and people aged 85 years and older in mid-March. It is anticipated that the vaccine supply will progressively increase in late March and into the second quarter of 2021.

As we move forward vaccinating staff and residents in long-term care facilities, we urgently call upon the assistance of all qualified immunizers in the province to lend their support in this endeavour. Any individuals who have the ability to immunize are asked to contact the long-term care facilities with which they have an association to express their interest and availability to support those facilities. If you are a qualified immunizer and do not currently have any interactions with long-term care facilities, we encourage you to express your interest by email at [HRP3CD19@gnb.ca](mailto:HRP3CD19@gnb.ca). Please indicate in the subject line the following: Qualified Immunizer. In your response, please provide the following information:

- Profession
- Current Location
- Volunteer location (what areas are they able to assist in)
- Name
- Email
- Telephone
- Language

Thank you for your continued collaboration and support as we face this unprecedented situation together as New Brunswickers.

Par conséquent, à compter de la semaine du 15 février, tous les vaccins livrés à la province serviront à terminer la vaccination du personnel et des résidents de **tous** nos établissements de soins de longue durée. Lorsque nous aurons terminé, vers la mi-mars, nous devrions continuer à vacciner les travailleurs de la santé, les personnes vivant dans les communautés des Premières Nations et les personnes de plus de 85 ans. L'approvisionnement en vaccins devrait augmenter progressivement vers la fin mars et au cours du deuxième trimestre de 2021.

Alors que nous nous préparons à vacciner les membres du personnel et les résidents des établissements de soins de longue durée, nous implorons tout le personnel vaccinant qualifié de nous aider à mener à bien cette opération. Nous prions toute personne formée pour la vaccination de contacter les établissements de soins de longue durée avec lesquels elle est associée pour leur faire part de sa disponibilité. Si vous êtes qualifié, mais n'avez actuellement aucun lien avec un établissement de soins de longue durée, nous vous invitons à nous envoyer un courriel à [HRP3CD19@gnb.ca](mailto:HRP3CD19@gnb.ca). Veuillez indiquer « Personnel vaccinant » dans l'objet et fournir les renseignements suivants dans votre courriel :

- Profession
- Emplacement actuel
- Régions dans lesquelles vous pouvez offrir votre aide
- Nom
- Courriel
- Téléphone
- Langues parlées

Merci de votre collaboration et de votre appui soutenus alors que nous faisons face à cette situation sans précédent ensemble, en tant que Néo-Brunswickoises et Néo-Brunswickois.



Dr. / D<sup>re</sup> Jennifer Russell, BA, BSc, MD, CCFP / B.A., B.Sc., M.D., CCMF  
Chief Medical Officer of Health / Médecin-hygiéniste en chef